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� Олег Игоревич, 
расскажите, как реа�
лизуется в Герценов�
ском университете 
новый порядок осу�
ществления закупок 
и каковы основные 
направления закупок 
в юбилейном для 
РГПУ году.

� Основные крите�
рии нового порядка за�
ключаются в жестком 
контроле со стороны 
государства за бюд�
жетными деньгами. 
Новая редакция фе�
дерального закона за�
ставила нас серьезно 
поменять саму проце�
дуру подготовки и про�
ведения мероприятий 
внутри университета в 
соответствии с требо�
ванием  измененного 
законодательства. В 
связи с переходом на 
субсидии, у нас теперь 
новые счета, новые 
планы, новая система 
работы; в соответствии 
с этим многократно 
усиливается надзор 
за денежными средс�
твами. Если раньше 
формально деньги нам 
давались на «что�то», 
то есть на каждую сфе�
ру выделялась опреде�

ленная сумма, то сей�
час будет выделяться 
какая�то одна сумма, 
и мы уже сами должны 
будем решать, сколько 
понадобится денег, на 
парты для студентов, 
сколько на фломасте�
ры для досок, а сколько 
на ремонт. Теперь от�
сутствует как таковое 
внутреннее разграни�
чение по сферам, так 
что мы сами должны 
заботиться о том, что�
бы на все хватило. 

� Как Вы считаете, 
такой порядок эф�
фективнее предыду�
щего?

� Конечно, это будет 
работать более эффек�
тивно, потому как такой 
порядок сильно повы�
шает ответственность 
университета за предо�
ставленные государс�
твом средства. Если 
раньше выдавалось 
какое�то количество 
денег, например, на 
отдых студентов, то мы 
точно знали, что лишь 
определенное число 
ребят сможет отдохнуть 
этим летом где�нибудь 
за пределами города, 
то теперь мы сами бу�

дем определять, какое 
количество студентов 
сможем отправить на 
заслуженные канику�
лы.

� А как Вы счи�
таете, не будет ли 
финансирование ка�
кой�то одной сферы 
ущемляться за счет 
финансирования 
другой?

� В любом случае 
будет перераспреде�
ление средств – без 
этого никак. Ведь те 
деньги, которые посту�
пали раньше разграни�
ченными по сферам,  – 
их зачастую было недо�
статочно. Приходилось 
писать в министерство 
запросы о том, чтобы 
деньги перераспреде�
лили с одного на другое 
… Необходимо было 
как�то решать эту про�
блему, чтобы удовлет�
ворять всем нуждам 
университета. Сейчас 
этот барьер снят, но в 
то же время, ответс�
твенность растет, нам 
нужно быть осторож�
ными, ведь система 
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– новая, и любое дейс�
твие может привести к 
ошибке. Но стараемся, 
чтобы этого не про�
изошло.

� А есть ли пробле�
мы, затруднения в 
проведении тендеров 
и закупок?

� Да, затруднения, ко�
нечно, есть. Сейчас, ког�
да законодательство 
усложняется, активи�
зировались мошенни�
ческие действия: даже 
был случай рассылки 
поддельного письма 
от контролирующего 
органа. За этим нужно 
тщательно следить. 
Совместно с нашей 
юридической службой 
мы совершенствуемся 
и на сегодняшний день 
достигли определенно�
го, достаточно высоко�
го, уровня. Некоторые 
вузы Санкт�Петербур�
га даже используют 
нашу документацию 
как образец для прове�
дения мероприятий. 

� Очень приятно 
узнать, что наш уни�
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верситет достиг таких 
больших успехов.
А руководствуетесь 
ли Вы опытом других 
вузов в своей рабо�
те?

� Пытаемся. Не хочу 
хвастаться, но в боль�
шинстве случаев как 
раз другие университе�
ты пользуются нашим 
опытом по той простой 
причине, что мы первый 
вуз в Российской Феде�
рации, кто перешел на 
проведение электрон�
ных аукционов. Мы даже 
были награждены сер�
тификатом за участие в  
федеральном экспери�
менте по размещению 
государственного заказа 
путем проведения откры�
тых электронных аукцио�
нов. Я, конечно, не могу 
сказать, что мы лучшие, 
но РГПУ входит в пятерку 
самых преуспевающих 
в этой сфере вузов по 
Санкт�Петербургу. Так 
что мы очень горды, что 
наш интеллектуальный 
труд позволяет каким�то 

образом рекламиро�
вать университет.
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